

学校便り

【学校教育目標（総括目標）】

人間性豊かで、自主性・社会性・創造性・国際性に富んだ
心身ともに健全な児童の育成

めざす児童像：「よく考え 自ら学ぶ子」「豊かな心で なかよくする子」「健康でたくましい子」★

★プール開き！泳ぎ初めは6年生から！！

市教委へ老朽化したプールの補修作業を急遽要請し、プール底面や側面に係る箇所の研磨作業等を入れ、プール学習の「場の安全確保」確認したことからプール開きが遅れました。

今年も安全・安心を第一に6年生と一緒に祈願をし、泳ぎはじめをしました。毎日、プールからは、子どもたちの元気な声が聞こえています。



★音楽朝会は、「校歌」を合唱しました！

今年初の音楽朝会は、「校歌」を6年生を中心に全校合唱をしました。校歌の歌詞の意味や校歌に込められた願いなどをひもときながら、一番・二番・三番と全校児童の歌声が体育館中に広がりました。

入学したばかりの1年生も「口を縦に大きく開く」との音楽専科の指導もふまえ、一生懸命声を揃えました。

子どもたちが、いつか大人になっても「古蔵小学校」の校歌を口ずさむ事ができる子であれ！！と願うものです。



★6月：学年PTAレクレーションスタート！

2年生、1年生と学年レクレーションがスタート！2年生は、「5色の綱引き」1年生は「新聞紙を使って楽しくスキンシップ」を図りました。

お父さん・お母さん・おじいちゃん・おばあちゃんたちと一緒に参加する1年に1度の学年レクレーションです。暑い体育館は、子どもたちと保護者の皆様方の「熱気」でいっぱいになりました。特に計画・運営とお世話下さった学年役員の皆様方、ありがとうございました。



写真は、1年生親子レクの様子

★道徳科の授業研究会開く！

6月14日(木)4年3組で、琉球大学教育学部附属小学校の上地豪先生を招聘して、道徳の授業を行いました。その後「道徳科の評価」等にかかる研修会を開きました。「よい子のあゆみ」には、道徳の評価が付記されます。

★本校には「授業改善リーダー」が配置されています！

全学年の「算数科」において学級担任と改善リーダーで授業の充実を図っています。また、特に中堅教員の資質向上のため、積極的に授業を公開し、「互いに授業を見せ合うこと」を取り組んでいます。

★平和月間6月！本校読み聞かせ「スマイルの会」の与儀恵美子さんが、6月20日全校児童へ『マブニのアンマー』を読み聞かせ実施。体育館中が静かな語りから、戦争と平和について考える時間になりました。

★本校合唱部や放課後子ども教室の「ネクステージ」が壺川地域福祉祭りに参加！

6月16日壺川中公園おまつり広場で音楽部・ネクステージが日頃の練習の成果を発表する機会となりました。

★平成30年度第1回学校評議委員会開催（6月13日）「学校評議員の方々は、校長の求めに応じ、学校運営に関する事項について、意見を述べるものとする。（那覇市立学校評議員設置要綱第2条）」とあり、本校の学校教育活動の充実を図るために、これから1年間の諸教育活動への助言・評価を頂いて参ります。以下の皆様方にお引き受けいただいておりますので、ご紹介致します。

山内ヨシ子氏（主任児童員・民生委員）、外間智枝子氏（古波蔵児童クラブ）、桜山弘子氏（古蔵自治会会长）